

“J’ai terminé dimanche dernier mon premier Triduum ; comme préparation, j’avais fait quatre sermons sur la Communion en général. Chacune des quatre congrégations de la paroisse, hommes, femmes, jeunes gens, jeunes filles a eu son sermon particulier sur la sainte Communion. Un petit livre du Dr Antony a fait aussi beaucoup de bien. Il a pour titre : *Ame chrétienne, pourquoi ne pas recevoir la sainte Communion chaque fois que tu entends la messe ?* C’est une excellente brochure dans le genre du P. Lintelo, la seule qui ait encore été traduite en polonais, et qui traite en des termes absolument nouveaux de la communion fréquente. Douze exemplaires de cet écrit se trouvent à l’église, où ils sont lus assidûment ; d’autres exemplaires sont au presbytère.”

“Le 22 janvier : Ce matin nous avons eu 165 communions, la moitié d’hommes et de jeunes gens. Depuis le commencement du mois jusqu’à ce jour, nous en comptons 5,000. En décembre nous avons eu 7,000 communions. Dieu veuille continuer à nous aider.

Nous dirions volontiers, suivant la rubrique, que voilà des faits qui se passent de commentaires. Cependant qu’on nous permette de faire ressortir quelques points importants :

Dans cet écrit lequel n’a nullement été composé dans un but de réclame, on voit de prime abord à quoi servent les congrès, puisque celui de Cologne a été une révélation pour ce bon curé ; — et ce que peuvent faire de bien les écrits lumineux et féconds d’un apôtre tel que le P. Lintelo ; — combien il est précieux de se pénétrer de la vraie doctrine ; — quels résultats merveilleux l’on peut obtenir par une prédication eucharistique fervente et continue, même dans les pays les plus réfractaires ; — quelle importance il y a à répandre, avec la bonne parole, les brochures et les tracts eucharistiques ; enfin quels fruits de paix et de joie et de courage héroïque accompagnent toujours une piété intelligente et forte envers le divin Sacrement, source de lumière et d’énergie surnaturelle.

